CON PUNTO DE ACUERDO, PARA EXHORTAR AL EJECUTIVO FEDERAL PARA QUE, A TRAVÉS DE LAS INSTITUCIONES FEDERALES A SU CARGO, SE RECIBA EL MISMO APOYO AL SECTOR MUEBLERO, PARTICULARMENTE A LAS EMPRESAS MUEBLERAS DE OCOTLÁN Y LA REGIÓN DE LA CIÉNEGA DE JALISCO, DURANTE LOS MESES DE EMERGENCIA SANITARIA AL IGUAL COMO SE HA REALIZADO CON OTROS SECTORES, SUSCRITA POR EL DIPUTADO FEDERAL ABSALÓN GARCÍA OCHOA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN.

El que suscribe diputado Absalón García Ochoa del estado de Jalisco e integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional de la LXIV Legislatura del honorable Congreso de la Unión, con fundamento en lo dispuesto en los artículos 71, fracción II, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y en los artículos 6, numeral 1, fracción I, y 79, numeral 1, fracción II, y numeral 2, fracciones IV, V y VI, del Reglamento de la Cámara de Diputados, someto a la consideración, la siguiente proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta al Ejecutivo Federal, para que a través de las Instituciones Federales a su Cargo, se reciba el mismo apoyo al sector Mueblero, particularmente a las empresas muebleras de Ocotlán y la región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria al igual como se ha realizado con otros sectores, al tenor de la siguiente:

Exposición de Motivos.

La industria Mueblera de Ocotlán, es un sector productivo la cual esta constituida desde hace poco más de 60 años, participando como factor importante en la economía del Estado de Jalisco, y que a su vez funge como gran pilar en la economía de la región Ciénega, siendo una de las entidades con mayor productividad de muebles a nivel nacional, fabricando productos para toda la República Mexicana, Centroamérica y los Estados Unidos, lo cual dinamiza la actividad Mueblera a nivel nacional.

En la actividad regional, es el motor económico de mas de 30,000 mil familias de manera directa e indirecta, sus principales vertientes se encuentran agremiadas en la Asociación de Fabricantes de Muebles de Ocotlán **AFAMO**, (creada en 1996) con la finalidad de integrar a estos fabricantes para crear un frente común, procurando el desarrollo y fortalecimiento de la industria.

Dicho lo anterior y preocupados por la pandemia que afecta a la humanidad, pues las repercusiones económicas y sociales que se desprenden en consecuencia, afectan de manera directa e indirectamente a la industria Mueblera, así como a muchas otras industrias, resultando una fuerte afectación al sector, toda vez que los productos fabricados representan un alto porcentaje de los muebles que se comercializan en el territorio nacional.

Aunado a lo anterior es importante comentar lo complicado de la situación, ya que la empresa Celanese Mexicana, que llegó a generar más de 5000 empleos acaba de cerrar sus puertas hace pocos meses dejando demasiada gente sin trabajo en la comunidad, las repercusiones en venta y falta de liquidez, han obligado a apalancar y hacer uso de la excelente mano de obra con la que se cuenta y así poder sortear el problema.

Ante esta desafortunada situación de emergencia que principalmente priva a las cadenas productivas y de suministro del mueble y que afecta por igual a proveedores, fabricantes y comercializadores, hemos visto detenerse la economía, lastimando con ello a miles de trabajadores que depende de esta fuente de empleo.

Con lo anteriormente expuesto se le solicita al Ejecutivo Federal, para que a través de sus Instituciones, se reciba el mismo apoyo al sector Mueblero durante los meses de emergencia sanitaria, al igual que se ha manifestado a otros sectores, con el propósito de garantizar la conservación y supervivencia de la mayor cantidad de unidades económicas y fuentes de empleo.

Por lo anteriormente expuesto, someto a la consideración de esta soberanía la aprobación del siguiente:

PUNTO DE ACUERDO

PRIMERO. - La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, al Ejecutivo Federal para que, a través de las Instituciones Federales a su Cargo, el sector Mueblero de Ocotlán, y región de la Ciénega De Jalisco, reciba el mismo apoyo durante los meses de emergencia sanitaria al igual como se ha realizado con otros sectores.

SEGUNDO. – La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, al Servicio de Administración Tributaria (SAT) a diferir al Sector Mueblero de Ocotlán, y región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria, la presentación del ejercicio 2019, durante 6 meses o permitir enterar el impuesto que resulte en 12 parcialidades, permitir la disminución automática de todos los pagos provisionales del ejercicio 2020, acelerar los procesos de devolución del Impuesto al Valor Agregado (IVA), permitir el pago de impuestos hasta en 12 parcialidades, y la suspensión temporal de pagos provisionales propios y retenidos de Impuesto Sobre la Renta (ISR)

TERCERO. - La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, a la Comisión Federal de Electricidad, a condonar el 100% de pago de energía eléctrica a las empresas del Sector Mueblero de Ocotlán y región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria.

CUARTO. – La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los trabajadores, a condonar el 100% de las cuotas a trabajadores de este Sector Mueblero de Ocotlán y región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria.

QUINTO. - La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, al Instituto Mexicano del Seguro Social, a la condonación del 100% de las cuotas obrero – patronales, a este Sector de la Industria Mueblera de Ocotlán y región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria

SEXTO. – La H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en estricto respeto a la separación de poderes, solicita respetuosamente, a la Secretaria de Economía, a entregar apoyos económicos, estímulos y financiamiento a tasa 0% para la reactivación de la industria Mueblera de Ocotlán y región de la Ciénega de Jalisco, durante los meses de emergencia sanitaria.

Cámara de Diputados, a de abril de 2020.

DIP. ABSALÓN GARCÍA OCHOA

Man Long Kill